

**Entrevista a Paula Fernández Pareja**  
Consejera de Empleo, Igualdad y Juventud

## “Hay un compromiso explícito e inequívoco del Gobierno regional con la igualdad”

Licenciada en Ciencias Físicas, feminista y natural de Castellar de Santiago (Ciudad Real). Paula Fernández dispone de una amplia trayectoria en el mundo de la política y la enseñanza. Es madre de dos hijas y abuela. Su compromiso por la igualdad y por la construcción de un mundo más justo le ha acompañado durante toda su vida. Hoy charla con “+ Iguales” sobre la igualdad, los objetivos cumplidos y los retos pendientes.



**Lleva unos meses al frente de las políticas de igualdad del Gobierno de Castilla-La Mancha, pero su trayectoria como feminista es tan amplia o más que su carrera política. ¿En qué medida fue su compromiso por la igualdad la inquietud que le movió para dedicarse a la política?**

El compromiso con la igualdad y la necesidad de cambiar las cosas que no te gustan hace que te comprometas en un proyecto político. El hecho de adquirir responsabilidades es algo que viene más tarde y, al menos, en mi caso, no lo había planificado. Por otro lado, la enseñanza, mi profesión, es algo que me gusta, pero cuando tienes la oportunidad de colaborar para aportar “tu granito de arena”, no puedes decir que no, y menos aún cuando como mujer has estado reivindicando durante mucho tiempo la participación de las mujeres en la actividad política y en los puestos de decisión.

**Hay quienes malinterpretan el significado de Feminismo o creen que es un movimiento desfasado. Supongo que no está de acuerdo...**

Pues no estoy de acuerdo, por supuesto, porque el Feminismo no es un mo-